

川口市立戸塚西中学校学校便り 9月号



たいさんぼく

～花と緑と心ふれあう学び舎～

住所:川口市西立野 1000

TEL:048-298-0088 FAX:048-298-0093

さわやか相談室 TEL:048-298-0426

令和2年9月9日(水)発行

腹をくくって!!

校長 中根 隆弘

8月1日から3週間の夏休みを経て8月24日より学校が再開しました。そして、8月28日に1学期を終え、3日間の夏休みを経て9月1日より2学期がスタートしました。これまで大きな事故等もなく順調に教育活動を進めることができいております。これもひとえに保護者の皆様、そして地域の皆様のご支援・ご協力の賜物でございます。まずもって厚く御礼申し上げます。

さて、今回の学校だより「たいさんぼく」ですが、都合により遅れての発行となりました。と申しますのは、コロナ禍による2学期の学校行事等の可否について本紙にてお知らせしたかったからです。すべての行事の可否が明らかになるのが9月に入ってからでしたので、このような運びになりました。現在の状況は次のとおりでございます。

9月12日(土)の体育祭は、1学期早々に中止が確定しております。9月下旬の市民体育祭(新人戦)も中止が先日確定しました。3年生の修学旅行、6月から11月へ時期を移動し注視しておりましたが、9月2日の会議で中止が確定しました。そして、12月9日に川口総合文化センターにて開催予定であった校内合唱コンクールも、会議を重ねた結果、中止が確定しました。

地域の皆様には、以上のことを慎んでお伝えいたします。いずれも、生徒、保護者様、そして地域の皆様の健康・安全を最優先に考えての決断でございます。何卒、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

生徒の皆さんには、これまでも様々お話をしてきましたが、改めて、表題にある「腹をくくって!!」と伝えたいと思います。腹をくくるとは「覚悟を決める」や「いかなる事態にもひるまないよう心を固める」といった意味があります。これで2学期の行事はすべてなくなりました。「つまらない」と思っても何も始まりません。顔が下がって「面倒」になるだけです。さあ!腹をくくりましょう!!腹をくくって、何もないなら何かを見出していきましょう。どんな困難にあっても、必ず克服できるのが人間の強さです。より充実した2学期にするために何ができるのか、自分は、自分たちはどうすればいいのかをしっかりと考え行動していく、そんな一人一人がもっている人間としての強さを発揮していきましょう。

先生方も、例年、生徒へ与えてきたものが与えられないのなら、何を与えてあげられるのか、そのことを真剣に考え実行していこうと、新たな気持ちをもって2学期に臨んでいます。

12月24日、2学期終了の折には、皆々が笑顔で終われるよう心から願っています。そのために、生徒の皆さんと先生方とで、手を携えて、より充実した2学期とするため共に歩んでいきましょう。

保護者・地域の皆様、このような例年にない2学期となりますが、今後とも本校教育活動へのご支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。